

"El Gobierno está abierto a distintas propuestas", dijo la secretaria de Estado.



ALTERNATIVAS FISCALES Y LEGISLATIVAS

# Gobierno analiza "distintas propuestas" para enfrentar alza de las cuentas de la luz

**"Congelar las tarifas eléctricas ha generado una deuda del Estado que es insostenible",** dijo la ministra Camila Vallejo.

**AGENCIAS**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: AGENCIAS

**L**a ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, afirmó este lunes que el Ejecutivo se encuentra analizando "distintas propuestas" para enfrentar la cuestionada alza en las cuentas de la luz, informada en la última semana.

"Congelar las tarifas eléctricas ha generado una deuda del Estado que es insostenible. O sea, cada día que pasa son millones de dólares que hay que costear; por lo tanto, el descongelamiento fue parte del debate legislativo el año pasado y luego su votación tuvo una aprobación bastante transversal", dijo la vocera de La Moneda.

Vallejo subrayó, sin embargo, que "el Gobierno está abierto a distintas propuestas que se han hecho sobre la mesa y las está analizando tanto del punto de vista legislativo como del



Cada día que pasa son millones de dólares que hay que costear"

**CAMNILA VALLEJOS**  
 MINISTRA VOCERA

punto de vista fiscal, porque, insisto, cualquier medida respecto a esto, para paliar los efectos o en materia de subsidios, son recursos que hoy día el Estado no tiene y hay que ver cómo se generan para poder aliviar el impacto en las familias".

La polémica medida ha tenido como principal apuntado al ministro de Energía, Diego Pardow, quien es acusado de no haber entregado de manera oportuna la información sobre el real efecto que tendría el alza,

que puede alcanzar en los próximos meses un incremento de hasta el 50% en las boletas.

El subsidio focalizado para mitigar el impacto hoy considera al 40% de los hogares más vulnerables.

"Nosotros no descartamos, y estamos evaluando, una interpelación al ministro", señaló el diputado Henry Leal (UDI). La idea fue planteada ayer por su par Frank Sauerbaum, jefe de Bancada de Renovación Nacional (RN).

"Había que descongelar, sí, pero no a este costo. Aquí el ministro, cuando se discutió la ley, no entregó toda la información y hoy día esta mala decisión, esta mala política pública, tiene que ser corregida. El Gobierno tiene la obligación de que antes de que llegue la cuenta de luz en el mes de julio, adopte medidas para aumentar la cobertura y beneficiar a la clase media y a las pequeñas y medianas empresas", sostuvo el parlamentario gremialista.